



Convocatoria

El delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López Iglesias, participa en la inauguración de los tramos de autovía EX-A1 y carretera EX-213

Badajoz, 22 de octubre de 2012. El delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López Iglesias, participará **mañana, 23 de octubre, a las 11.00 horas**, en la inauguración de los tramos de la autovía autonómica EX-A1 El Batán-Coria, en Coria (Cáceres).

Más tarde, a las 13.00 horas, participará en la inauguración de la carretera EX-213 Valle del Jerte-Vera, en Casas del Castañar (Cáceres).

Día:	Martes, 23 de octubre de 2012
Hora:	11.00 horas
Lugar:	Carpa situada en enlace con Coria Coria (Cáceres)

24 de octubre de 2012